

Jean GLAVANY
Ancien Ministre
Député des Hautes-Pyrénées
Vice-Président du
Conseil Départemental

Le 15 novembre 2016

JG/FG

Madame la Ministre,

Mon attention est appelée sur la situation des salariés de la polyclinique de l'Ormeau située à Tarbes dans les Hautes-Pyrénées (65000) et par voie de conséquence sur celle de la patientelle de cet établissement.

Les personnels sont engagés dans un conflit social avec leur direction depuis maintenant plus de 8 jours. Les motifs de ce mouvement, largement suivi, sont constitués par des revendications salariales et par une très importante dégradation de leurs conditions de travail (réorganisations et restructurations incessantes, suppression d'effectif...), ainsi que des conditions matérielles de travail (qualité médiocre et peu fiable du matériel mis à disposition du personnel pour effectuer les soins) de nature à faire peser un risque grave et imminent pour la santé des patients. La situation à ce jour est particulièrement inquiétante tant pour le personnel, comme en témoigne la très forte augmentation des arrêts de travail courts et des accidents de travail, que pour les patients.

La direction qui a décidé, unilatéralement, la mise en place de nouveaux plannings le 7 novembre 2016 (élément déclencheur du mouvement) refuse d'ouvrir les négociations alors même qu'elle s'y était engagée dans un premier temps.

Dans le contexte actuel, la Préfecture sous le contrôle de l'ARS a procédé à des réquisitions (qu'elle vient d'interrompre) pour assurer la continuité des soins dans certains services sans que pour autant la sécurité des patients soit assurée, les services fonctionnant en sous effectif.

Il convient donc de désamorcer très rapidement ce conflit, néfaste aux besoins de soins des patients et avant qu'un drame se produise et d'intervenir auprès de la direction afin que des négociations s'ouvrent.

Il me serait agréable de connaître la suite que vous réserverez à cette requête.

Dans l'attente, je vous prie de croire, Madame la Ministre, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean GLAVANY
Ancien Ministre
Député des Hautes-Pyrénées
Vice-président du Département
05 62 96 99 27

P.J. :1

Madame Marisol TOURAINE
Ministre des Affaires sociales,
de la Santé et des Droits des Femmes
14, avenue Duquesne
75350 PARIS 07 SP